



Important

Dates à retenir

10 décembre
Journée pédagogique

23 décembre
Dernière journée de
classe avant les
vacances du temps
des fêtes

7 janvier
Journée pédagogique

Bonjour chers parents,

Fin des classes le jeudi 23 décembre

L'horaire des classes se terminera **une heure plus tôt** le jeudi 23 décembre, soit à 13 h 38 pour le préscolaire et 14 h 30 pour le primaire. Par conséquent, le retour à la maison sera devancé également d'une heure. Le service de garde sera ouvert comme à l'habitude. Le retour en classe se fera le lundi 10 janvier 2022.

C'est Noël à l'école de la Montée !

Dans la frénésie du temps des fêtes et au grand plaisir de tous, voici quelques activités qui auront lieu au courant du mois de décembre.

Mardi le 21 décembre : Journée aux couleurs de Noël

Les élèves pourront arriver à l'école vêtus de rouge, de vert et de blanc. Les chandails et les chapeaux de Noël seront permis.

Mercredi le 22 décembre : Journée chic

Les élèves pourront arriver à l'école vêtus de leurs plus beaux habits ! Robe de Noël, complet, cravate, nœud papillon, souliers chics, paillettes... L'élégance sera au rendez-vous !

Jeudi le 23 décembre : Journée Pyjama

Afin de se préparer pour des vacances bien méritées, les élèves pourront venir à l'école en pyjama. Des activités dans les classes seront organisées par les enseignants.

Votre précieuse collaboration rendra ces journées encore plus magiques !

Le comité festif de Noël

Voyage ou isolement suite à un voyage

Si vous prévoyez que votre enfant s'absente pour une durée de plus de 3 jours pour un voyage ou pour un retour de voyage (isolement) durant les journées de classe, nous vous demandons d'en aviser l'enseignant(e) de votre enfant. Nous vous rappelons que cette décision peut avoir un impact sur le rendement scolaire de votre enfant. Les travaux faits en classe pendant son absence seront mis de côté et remis à l'élève à son retour. Aucuns travaux ne seront remis avant le départ. Il est de la responsabilité de l'élève, accompagné de ses parents, d'effectuer le rattrapage.

Veuillez noter que les élèves revenant de l'étranger et soumis à une quarantaine ne sont pas visés par les seuils minimaux prescrits. Ils ne

pourront donc pas bénéficier de l'offre minimale des services éducatifs à distance durant cette période.

Admission des enfants à la maternelle

L'admission au préscolaire pour l'année 2022-2023 aura lieu dans la **semaine du 10 au 14 janvier 2022 sur rendez-vous seulement** pour tous les enfants qui auront 4 ou 5 ans avant le 30 septembre 2022. Vous devez inscrire votre enfant à l'école de votre territoire. Pour la maternelle 4 ans seulement, veuillez noter que les places sont limitées et des critères de priorisation s'appliquent. Pour connaître la politique relative à l'admission et à l'inscription annuelle, veuillez consulter le site du centre des services scolaire des Draveurs à l'adresse suivante: [Au service de la communauté | Centre de services scolaire des Draveurs \(gouv.qc.ca\)](http://www.ccsd.qc.ca)

Les documents requis sont :

- ❖ L'original du certificat de naissance, version grand format ;
- ❖ Deux preuves de résidence ;
- ❖ La carte d'assurance maladie du Québec (carte soleil) ;
- ❖ Les rapports de professionnels de la santé, s'il y a lieu.

CIRCULATION AUTOUR DE L'ÉCOLE

Nous constatons qu'il y a beaucoup de circulation dans le stationnement de l'école. Nous souhaitons vous rappeler que vous ne pouvez pas utiliser le stationnement des employés lorsque vous venez reconduire ou chercher votre enfant à l'école. Voici les zones à privilégier :

ZONES D'EMBARQUEMENT/DÉBARQUEMENT ET PORTES D'ENTRÉE

<i>Pour les parents qui véhiculent leur enfant : Vous devez vous stationner dans la rue désignée.</i> <u>Zones de débarquement</u>	Niveaux
Rue Généreux	Préscolaire, 3 ^e année et 4 ^e année
Rue Joseph-Demontigny	5 ^e et 6 ^e année
Rue Ellard (derrière la cour d'école) (Rond-point derrière la cour d'école, y accéder par la rue Antoine)	1 ^{ère} et 2 ^e année

Mot de la direction

En ce temps des fêtes qui approche à grands pas, nous vous souhaitons de beaux moments en famille. Que la nouvelle année soit remplie de joie et de moments agréables en famille.

Au nom de tout le personnel de l'école de la Montée

JOYEUX TEMPS DES FÊTES !

Jessika Morin-Néron

Directrice